LA TUNISO-SEOUDIENNE D'INVESTISSEMENT

Intermédiaire en Bourse



التونسيــة الـسعوديــة للإســئتــمـار وسيــط بالبورصــة

Le groupe Chaïbi ouvre son deuxième Carrefour en Algérie

Le groupe Chaïbi vient d'ouvrir le deuxième hypermarché Carrefour en Algérie via la société Hyper Distribution Algérie. Il s'agit d'une société de droit algérien créée dans le cadre d'un partenariat entre le fonds d'investissement algéro-saoudien Asicom (fonds d'investissement contrôlé par les deux États algérien et saoudien) et le groupe tunisien Ulysse qui exploite l'enseigne carrefour en Tunisie.

Le deuxième hypermarché se trouve à Bordj Bou Arreridj, une ville de plus de 150 mille habitants à 240 kilomètres à l'est d'Alger.

L'hypermarché se trouve au milieu d'un grand centre commercial construit sur un terrain de 47.000 m², avec une surface de vente de 6500 m². 400 emplois ont été crées avec ce nouveau point de vente.

Source: Business News

www.tsi.tn Publié le : 27/11/2020 12:38